



### 9月7日(水) FBC(フラワー・ブラボー・コンクール)に参加!

6の2 福祉委員長 ○○さん

学校の代表として、加茂野小学校では、福祉委員の子が中心になって、花壇づくりを頑張った話を審査員に対して、堂々と発表してくれました。いくつかの質問に対しても、自分の言葉ではきはき話す姿がとても素敵でした。

こんにちは。

加茂野小学校の福祉委員長 6年 ○○です。

校長先生から、「花壇を作るので、種から苗を育てて素敵な花と一緒に咲かせませんか。」と言われ、私は学校で個人のお花をうえたりすることはあったけど、花壇にみんなで一からやったことはなかったので花壇づくりは楽しそうだなと思いました。

実際に種を植える作業は、種の量がとっても多くて人手も足りなかったけど、昼休みなどに一生懸命やりました。

また、水やりや植え替えも行いました。植え替えをするときには、土が崩れないように慎重に行いました。根がいたんだり、切れたりしないよう丁寧に行いました。

1学期の終わりの7月20日には、育てた苗を花壇に植えました。私は給食当番で参加できなかったけど、福祉委員の子たちが最後まで育てた苗を花壇に植え替えてくれました。

夏休み中は、先生にお花の世話ををしていただきましたが、2学期が始まり花壇を見ると、とってもきれいなお花が咲いて、びっくりしました。正直、本当に咲くのかなあと思っていましたが、本当にきれいでうれしかったです。これから周囲にもたくさんのお花を植えて、加茂野小学校の伝統になつていったらしいなあと思います。

